



Invierte ayuntamiento de Puebla 12.8 mdp en rehabilitar la Recta a Cholula

Con una inversión de 12.8 millones de pesos, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, dio inicio a las labores de mantenimiento, ordenamiento y arborización de la Recta a Cholula, en el tramo que contempla de la calle Teziutlán hasta el puente del SAT. Acompañado de Santiago Creel Miranda, presidente de la mesa directiva de la cámara de diputados, el edil puntualizó que se ejecutará un programa de paisajismo con con más de rehabilitar la Recta a Cholula.

<https://24horaspuebla.com/2023/01/27/invierte-ayuntamiento-de-puebla-12-8-mdp-en-rehabilitar-la-recta-a-cholula/>